

Crosses Finale

Am Samstag fand der letzte Lauf der OIE-Crosslauf Serie in Weierbach (hinter Idar-Oberstein) statt. Wegen der zentralen Lage des Ortes in der Serie erwartete ich eigentlich ein großes Starterfeld; allerdings haben schon viele die Serie abgehakt so das auch hier leider nur wenige Läufer am Start waren. Bei schönstem Wetter liefen Andreas und ich die Strecke ab; eine kurze Runde über Wurzeltrails und Waldschotter, dann eine halbe Runde über den Ascheplatz des Sportplatzes zurück zum Ziel. Auch wieder sehr schnell zu laufen. Für meine Verhältnisse zu flach, nur wenige Höhenmeter, dennoch sehr schön! Für 7920m sind sechs Runden zu bewältigen. Fünf Runden höre ich Andreas Atem hinter mir bis er abreißen lassen mußte. Als 2. in der M45 kam ich durch's Ziel, Andreas nur wenige Sekunden als 3. hinter mir. Große Überraschung: trotz nur drei Rennteilnahmen wurde Andreas dennoch Zweiter in der Gesamtwertung M45! Für uns alte GHF'ler also ein großer Erfolg in einer völlig neuen Sparte. Vielleicht nächstes Jahr wieder?

LG Sni

